

Milutinovic convoca a 25 jugadores a Selección

El seleccionador Velibor "Bora" Milutinovic convocará a 25 jugadores a la Selección para empezar a laborar el 4 de este mes en el hotel Tiro, en el que estarán tres semanas.

Milutinovic convocará a seis jugadores, para completar la lista de los 19 que ya había llamado y los que se mantienen en la escuadra tricolor. Para esos seis lugares, habían 14 candidatos, según informaciones fidedignas.

Bora llamará a un guardameta, para lo que cuatro nombres habrían sido barajados: Alexis Rojas, Miguel Segura, Jorge Arturo Hidalgo y Hermidio Barrantes.

Los otros cinco puestos, para jugadores de campo, serían disputados por 10 futbolistas, que serían Carlos Garro, Ronald González, Edwin Salazar, Alexandre Guimarães, Alexis Camacho, Claudio Jara, José Jajkel, Róger Gómez, Eduardo Delgado y Austin Berry.

Cinco de estos jugadores más un arquero se unirán a los siguientes seleccionados ya convocados:

Porteros: Alejandro González y Gabelo Conzop.

Defensas: Vladimir Quesada, Alfredo Contreras, Róger Flores, Mauricio Montero, Ronald Marín, Ricardo Chacón y Marvin Obando.

Mediocampistas: José Carlos Chávez, Héctor Marchena, Miguel Davis, German Chavarria, Juan Cayasso, Roy Mayers y Oscar Ramírez.

Delanteros: Hernán Medford, Gilberto Rhoden y Leony Flores.

Hasta altas horas de anoche no se conocía aún la lista definitiva de jugadores y sobre todo los nuevos convocados, pero se supo que había una reunión prácticamente secreta entre Milutinovic, sus posibles asistentes Rolando Villalobos y Rodrigo Kenton y el preparador físico Carlos Campos.

Este mismo grupo, que conformaría el cuerpo técnico de la Selección, se reunió la noche del sábado por largas 5 horas, en las que los dos asistentes técnicos le informaron a Milutinovic del seguimiento que le dieron al campeonato local, para entrar a considerar los nombres defi-



Claudio Jara fue considerado como uno de los 10 candidatos para ocupar uno de los cinco puestos de jugadores de campo.

nitivos.

Para hoy a las 8:30 de la mañana ha sido citada una conferencia de prensa para dar oficialmente la lista

de 25 jugadores, que el miércoles a las 8 de la mañana saldrán hacia el hotel Tiro para efectuar tres meses de preparación física.

Puntarenas ratificó su mal momento

El Municipal Puntarenas concluyó sus papeles en el presente torneo, ratificando su mal momento, al empatar a un gol con Palmares, en un encuentro de poca calidad.

Pareciera que existe un boicot de los jugadores portos contra el técnico Toribio Rojas, porque nunca se había visto este equipo con tan pocos argumentos en la cancha. Durante la primera parte, Palmares estudió al rival durante unos 10 minutos, pero al darse cuenta de que el rival no era tan fiero, se lanzó en busca de su gol, el cual consiguió a los 32 minutos.

Fue una bola que José Mario Rodríguez le ganó a los defensores Badilla y Rojas, para agrietar esa zona de la defensa central y poner el 1-0 en la pizarra.

Complemento.

Con la inclusión de Rolando Velásquez, Puntarenas

tuvo un poco más de salida gracias al concurso también de Ronald Chávez y Javier Astúa, quienes fueron los más esforzados del grupo.

El gol del empate cayó a los 63 minutos, por medio de Javier Astúa, quien remató de cabeza un centro del lateral derecho Alfredo Contreras.

Luego, el equipo local siguió buscando la posibilidad de anotar, hasta que a los 86 minutos el central di penal a favor del Puerto, que tiró Contreras fuera, botando así el gol de la victoria.

Con esto se perdió la oportunidad de la victoria, pero de todas maneras, a nadie le importaba este resultado, ya que el partido no significaba nada para ninguno de los dos



Corresponsal

Félix Acevedo Ruiz

Partido sin importancia



NOTA DE TANO

Seguimos con el tema de Sócrates, nuestro huésped de honor la semana anterior, y estábamos con lo que expresó en una conferencia de prensa en Argentina, donde llegó a promover también la

tarjeta comercial que lo trajo a Costa Rica.

Precisamente el colombiano Mauricio Torres Toro, alto directivo de "Master Card", había confesado a ANSA que su empresa, después de desechar la contratación de Diego Maradona, había dudado sobre la conveniencia de llegar a un acuerdo con Sócrates, precisamente porque recordábamos sus críticas hacia la comercialización del fútbol.

"Pero hablamos mucho con él, y es un hombre que conviene a cualquiera, cobicidimos en que nuestra firma no está en la explotación del fútbol, sino que busca su promoción", dijo Torres Toro, quien presentó a Sócrates ante medio centenar de periodistas locales en un lujoso hotel céntrico.

Tal vez uno de los hombres de mayor solidez intelectual que hayan pisado alguna cancha, el ex jugador del seleccionado, brasileño, se refirió a su compatriota Zico (llamante Secretario de Deportes del Presidente Fernando Collor de Mello), a Italia 90, las posibilidades de Argentina y Brasil y su confianza de que, pese a todo, "las tácticas no amordacan al fútbol creativo".

"Es cierto que en el fútbol hoy prevalece el espíritu de la victoria por sobre el del espectáculo, pero yo considero al fútbol un hecho artístico, como la música, el teatro y allí jamás la creación podrá ser amordazada", expresó.

Tras afirmar que el actual seleccionado de su país también "está hoy más preocupado en lo táctico a nivel defensivo", Sócrates mencionó que el Brasil de Sebastião Lazaroni "será un equipo más fuerte, pero tal vez menos bello".

Luego Sócrates contestó casi las mismas preguntas, las "cajoneras" y otras por ahí, y así, como lo dijo también en Costa Rica, entre sus favoritos para Italia 90 mencionó a "los de siempre, Argentina, Brasil, Italia, Alemania, Holanda e Inglaterra" y excluyó a Uruguay "porque no tiene la fuerza de un candidato".

Pronosticó luego que Diego Maradona "no será el mismo" de México 86 y admitió que "me llama la atención" que Argentina haya recurrido a un jugador retirado (como Jorge Valdano) para darle más fortaleza a su ataque.

Sócrates se pronunció a favor de que Estados Unidos sea sede del Mundial 94 (servirá para la promoción del fútbol, como si también fuera a Japón), pero alertó sobre la propuesta de extender a cien minutos la duración de los partidos: "el fútbol es el deporte más popular del mundo por ese 'feeling' tan especial que tiene con la gente. No sé qué pasará. Puede tener consecuencias económicas peligrosas, pues no creo que haya una respuesta imparcial por parte del público".

Finalmente, opinó que la designación de su ex compañero de selección, Zico, como Secretario de Deportes de Brasil es "un golpe publicitario de Collor de Mello. "El no tiene experiencia política y atenderá una cartera que no será prioritaria en un país que tiene otras urgencias más importantes. ¿Si yo hubiera aceptado un cargo así? No creo. Y mucho menos con Collor de Mello".

El zorro, como Sócrates, pierde el pelo, pero no las mañas.

Síntesis

Puntarenas 1 - Palmares 1

Estadio: Lito Pérez
Goles: José Mano Rodríguez (32), para Palmares, Javier Astúa (73), para Puntarenas.

Alinescuelas
Puntarenas: Hermidio Barrantes, Alfredo Contreras, Adolfo Rojas, Jorge Bacilla, Heriberto Carrero, Luis Carlos Aguirre, Luis Arnez, Ronald Chávez, Asdrúbal Espinoza, Javier Astúa, Luis Fernández.

Cambios: Rolando Velásquez por Aguirre (46), Juan García por Fernández (60).

D.T.: Toribio Rojas.

Palmares: Edwards Duarte, Geovanny Vargas, Leonel Ramírez, Henry Wood, Franklin Rodríguez, Giancarlo Herrera, Guillermo Solano, Miguel Solano, José Luis Zúñiga, José Mario Rodríguez, Jorge Amaya.

Cambios: Fabián Castro por Amaya (63).

D.T.: Carlos Loaila.

Árbitros: Carlos Luis Astúa al centro asistido en las líneas por Carlos Arrieta y Víctor Rodríguez.

Asistencia: 69 aficionados. Recaudación: \$11.500.

TOSHIBA

EL FUTURO A TODO COLOR!